

Nom: Kaitlyn Ross
Date de naissance: 12 juin 2001
Ville natale: Redcliff, AB

**Frappe/lance**: D/D **Position**: R

N<sup>bre</sup> d'années avec l'É.N.F.: 3

**Bio:** A débuté le baseball à Medicine Hat et a joué avec le Thunder AAA, les Majestics et les Knights... Aime le hockey, le camping, la musique, faire de la motomarine et du bateau... A participé sept fois aux championnats nationaux avec l'équipe de l'Alberta... A été nommée meilleure receveuse de championnat à trois reprises... Actuellement étudiante à l'Université Mount Royal où elle est également gardienne de but de l'équipe de hockey.

## **Articles:**

MEDICINE HAT NEWS: Ross set to take on the country: Medicine Hat K of C Knights catcher will play for Team Alberta at women's nationals

https://medicinehatnews.com/sports/local-sports/2019/06/27/ross-set-to-take-on-the-country-medicine-hat-k-of-c-knights-catcher-will-play-for-team-alberta-at-womens-nationals/

SPORTSNET: Kaitlyn Ross is a boss on the field for Alberta's baseball team https://www.sportsnet.ca/more/kaitlyn-ross-boss-field-team-alberta-baseball/

CHAT NEWS TODAY: Redcliff's Ross clinches 2020 World Cup berth with Team Canada at qualifier

https://chatnewstoday.ca/2019/08/25/redcliffs-ross-clinches-2020-world-cup-berth-with-team-canada-at-qualifier/

